

Tag II

Heute wollte ich nicht aufstehen, deswegen haben Lima, Ella und Paula mir einen nassen Waschlappen ins Gesicht geworfen! Danach sind wir Ski gefahren. Das hat Spaß gemacht, vor allem das Schuss fahren! Nachmittags hatten wir nur 1 Stunde Zeit zum Duschen! Das war stressig! Dann sind wir in die Stadt gegangen und haben einen Einkaufsladen gefunden. Was ich mir gekauft habe: Kekse, Postkarte. Wir sind nach Hause gegangen und alle haben ihre Postkarten geschrieben. Ich hab an meine Familie geschrieben. Zum Abendbrot gab es Schweinebraten mit Kartoffeln und Gemüse. Ja, dann waren wir fertig mit Abendbrot und jetzt sitze ich hier und schreibe  gleich! Bald müssen wir ins Bett (21:00 Uhr). Das war ein toller Tag! Bye 

Heute morgen waren alle sehr aufgeregt weil Frau Strehz Geburtstag hatte. Im Speisesaal vom Hotel Alpina in Biberwier Österreich haben wir einen Geburtstagstisch für Frau Strehz gedeckt. Wir alle haben uns in einem kleinen Seitenraum versteckt um sie zu überraschen.

Anschließend gab es dann endlich Frühstück. Danach haben wir uns schnell umgezogen und sind zum Skifahren geläufen. Dann sind wir zur Piste und zur Skischule geläufen. Alle die keine Skischule besucht haben sind mit den Lehrern/Begleitern gefahren. In der Mittagspause haben alle etwas gegessen und getrunken. Wir haben uns über die ersten $1\frac{1}{2}$ Stunden unterhalten. Nach der Pause sind wir mit den Lehrern/Begleitern gefahren. Bis ca. 16.00 Uhr sind alle ob Fortgeschritten oder Anfänger super toll gefahren. Danach sind wir zurück zum Hotel und haben natürlich geduscht. Bis zum Abendbrot haben wir uns noch mit lesen, Tischkicken, Billiard, Schule und quatschen beschäftigt. Zum Abendbrot gab es Spaghetti Bolognese. Danach haben wir uns bettfertig gemacht und ein paar Leute haben noch gelesen. Also Tag 1 war super.

Heute ist Dienstag der 17.3.2020. Wir sind im Hotel Alpina in Biberwier. Heute ist der dritte Tag wo wir Ski fahren. Die Lehrerinnen haben gesagt dass man am dritten Tag Pause machen soll, also nicht so lange Ski fahren soll damit sich der Körper ausruht. Deswegen haben wir heute 1,30 St. Skischule gemacht und sind dann ins Schwimmbad gefahren. Der Busfahrer war sehr nett, weil er extra ein paar Stationen weiter gefahren ist damit wir nicht 7 km zum Schwimmbad laufen mussten. Im Schwimmbad gab es eine Rutsche ein großes Becken zum schwimmen und ein kleines Babybecken. Die Rutsche hat ~~et todo~~ total Spaß gemacht. Danach sind wir wieder zurück gefahren und haben Abendbrot gegessen. Dieser Tag hat sehr viel Spaß gemacht.

Heute ist Dienstag der 11.3.2020. Wir sind im Hotel Alpinet im Biberwier Österreich. Heute hat es geachtet aber es ist zu warm das der Schnee liegen bleibt. Wir sind jetzt den dritten Tag auf Skis. Es macht echt sehr viel Spaß. Wir hatten heute Skischule und die anderen Tage auch. Wir haben heute kurven gelernt. Im Hotel Alpinet ist es sehr schön und es gibt leckeres Essen. Wir waren heute im Schwimmbad es war sehr schön und es gab eine Rutsche. Im Schwimmbad gab es ein Babybecken ein großes Becken wo man springen und schwimmen konnte. Wo wir zum Schwimmbad gefahren sind ist der Bus fahren extra noch ein paar Haltestellen weiter gefahren sonst hätten wir 7 km laufen müssen das war sehr nett.

Tag IV

Wir waren vormittags noch im Skigebiet „Marienbergbahn“ und hatten dort noch 1½ h Skischule, danach sind wir in ein anderes Skigebiet namens „Ehrwald-Alm“ gefahren, weil im Skigebiet „Marienbergbahn“ zu wenig Schnee lag. Ich fand es im Skigebiet „Ehrwald-Alm“ toll dort gab es auch viele Fun Slopes, die fand ich cool. Wir sind in Gruppen gefahren, leider war der Schnee dort nicht so toll manch ist dort mega langsam gefahren, das fand ich doof, aber bei ein paar Strecken war der Schnee toll.

Die Zugspitze

Wir sind heute auf die Zugspitze gefahren. Wir sind 70 Minuten mit einer Gondel hochgefahren. Es war sehr hoch und sehr kalt. Als wir mit den Skionen runter gefahren sind sind wir zwei Pisten gefahren. Die erste Piste war eine Blau (kleine) ~~und~~ Piste und die zweite hatte auch einen blauen (mittleren) Teil. Man kann sich auch ~~etwas~~ etwas auf die Hand stempeln lassen. Aber ich fand das die zweite Piste besser war, weil man schneller gefahren ist und sie war nicht so hügelig. Die andere Piste war aber auch nicht schlecht aber man war langsamer und es war hügeliger. Das Abendbrot war sehr lecker es gab nudeln mit gulasch. Zum Nachttisch gab es keverschman mit Apfelmus. Ich fand es war ein sehr toller Tag.